

## COMPETICIONES

# MotoGP logra renovar tres años con Sky en Italia

Dorna Sports ha ampliado su relación con la plataforma de pago hasta 2021, asegurándose la cobertura en uno de sus principales mercados junto a España, donde aún negocia con Telefónica.

Palco23  
26 jul 2018 - 12:32

MotoGP logra renovar tres años con Sky en Italia

Dorna Sports se ha asegurado la visibilidad de su producto estrella en un mercado clave. MotoGP continuará retransmitiéndose en Sky Italia durante los próximos tres años. En este periodo, la plataforma de televisión de pago tendrá la exclusiva de la competición, que desde hace años tiene un canal propio. Los términos económicos del acuerdo no se han hecho públicos.

El operador podrá mantenerse como el hogar del motor en el país transalpino, pues a las carreras de motociclismo hasta 2021 se le sumará la Fórmula 1 hasta 2020. El lote adquirido incluye MotoGP, pero también Moto2, Moto3 y la recién creada Mundial FIM Enel MotoE, de motos eléctricas y que cuenta con un importante elenco de patrocinadores italianos.

Sky se ha hecho con la exclusiva en todas las plataformas posibles, incluidas las digitales. De hecho, en su versión online se publicarán vídeos, imágenes, noticias, entrevistas, revistas y contenido continuamente actualizado. “Queremos seguir haciendo crecer la audiencia de MotoGP en Italia, el país de talentos y equipos en las tres categorías”, ha señalado Matteo Mammi, director senior de derechos deportivos, programación y producción de Sky Italia.

Manel Arroyo, director general del área de medios de Dorna Sports, ha valorado la importancia del acuerdo, en tanto que “se ha demostrado que hemos desarrollado una asociación altamente rentable, desarrollando nuevas experiencias de espectadores y haciendo un trabajo consistente para ayudar a que la audiencia del deporte crezca aún más”.

Uno de los retos del ejecutivo es ahora replicar este acuerdo en España, donde se encuentra negociando con Telefónica la extensión del acuerdo actual. Fuentes de la industria señalan que no habrá un acuerdo inmediato sobre esta cuestión, pues de momento existen posiciones distantes en torno a las cifras y los derechos del acuerdo.